

▼東北

絶好のゴルフ日和

ゴルフ同好会

伊藤 征雄(TBC)

春の懇親ゴルフ会を4月28日 仙台の隣、富谷市の富谷CCで開催しました。参加は15名。



春の懇親ゴルフ会 絶好のゴルフ日和

世話をして20年を越えましたが、毎度の事ながら一番気になるのが当日の天気です。

「晴れてくれよ！」と日を決めた時から祈る気持ちでいっぱいです。特に昨年の秋の懇親ゴルフ会が、後半雨に祟られただけに春こそ晴れて欲しい。

「晴れてくれ！」

そしてテレビの週間天気予報で太陽マークが付いていた時の嬉しかった事。思わず「よし」。

予報通りこの日は晴れ。空には雲が無い。眩しいほどの青一色。風は？ 小枝がわずかに揺れている程度。長年の世話役でもこんなゴルフ日和があったらどうか。

会にとって最も大切なのは懇親です。それだけに世話役として気を遣うのが組み合わせです。前回、前々回と同じにならないように配慮しています。そのためルールもティショットの時、年齢に関係無くゴールドティ(70歳以上の人が使用する)から打つ事を認めています。



スタート前の調整(モノクロ映像です)

そしてスタート。

天気良し。ゴルフ場良し。スコアもまずまず。でも全員がとは・・・。長袖シャツでは汗ばむ陽気のせいでは無いでしょうか同じ組の3名が同じ池でボールに水浴びをさせたり、一つのホールで3回木にあてたりして苦労した人も。

プレイ後は風呂で汗を流し、好みのドリンクでのどを潤し、賞を手に家路に着きました。

令和5年度第一回親睦麻雀大会

大山 敦司(TBC)

新型コロナウイルスのため中止をした親睦麻雀大会を3年ぶりに3月12日開催。同好会、会員17名のうち10名が参加、メンバーは老いて増々盛んの幸期高齢者の諸氏ばかりで、この大会は3回戦勝負で順位を決定する。

麻雀は「運七分、技三分」というが嘘ではないかと思うのは自分ばかりなのか？ やはり力のある人は常に上位に来ているような気がしてならない。次回の対戦は7月21日に決定。



令和5年度第一回親睦麻雀大会の様子

士が和気あいあいとなり、ニコニコする人、溜め息する人で卓を囲んでいる姿を見ていると、これまた楽しいものである。昼食を挟み、3回戦もアツという間に終了。成績表を見ると何時もの人が上位に名を連ねている。